
私 の 通 う 尾 瀬 高 校 は 、 沼 田 市 か ら 通 う ほ ぼ

全 て の 生 徒 が バ ス を 利 用 し て 通 学 し て い ま す。

な の で 、 ３ 年 間 高 校 に 通 学 す る だ け で 、 １ ０

０ 万 円 以 上 の お 金 が か か っ て し ま う 人 が い ま

す 。 ま た 、 沼 田 市 以 外 に 進 学 す る 場 合 も 、 同

様 に 電 車 代 が か か り ま す 。

そ の た め 、 高 校 進 学 を 考 え る と き に 、 交 通

費 が 高 く て 、 学 び た い こ と が あ る の に 、 行 き

た い 学 校 を あ き ら め 、 市 内 の 交 通 費 の か か ら

な い 学 校 を 選 ぶ 人 が 少 な か ら ず い る と 高 校 受

験 を 通 し て 感 じ ま し た 。

な の で 私 は 、 高 校 生 の 通 学 に お け る 交 通 費

の 補 助 を 提 案 い た し ま す 。 も ち ろ ん 、 全 て の

高 校 生 の 全 額 を 補 助 し て ほ し い わ け で は あ り

ま せ ん 。 し か し 、 電 車 代 、 バ ス 代 が 高 い こ と

を 理 由 に 、 自 分 の 学 び た い 学 科 の あ る 進 学 先

を あ き ら め て し ま う 人 が い な く な る よ う な 補

助 を お 願 い し た い で す 。

以 上 に つ い て 、 沼 田 市 か ら の ご 意 見 を お 願

い い た し ま す 。
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